

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Dari hasil penelitian di Kedung Gulo yang terletak di Kalitapas, Bener, Semranti, Kalitapas, Kec. Purworejo, Kabupaten Purworejo, Jawa Tengah, penulis bisa mengambil kesimpulan berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan. Kedung Gulo sebenarnya memiliki potensi yang sangat baik karena keindahan kedung dan air terjun kecil yang bertingkat di atasnya, tetapi kendala terbesar dari Pengelolaan dan pengembangan Kedung ini adalah aksesnya yang sangat sulit di lalui, hal ini menghambat wisatwan yang ingin berkunjung dan menghambat mobilitas pembangunan fasilitas di Kedung Gulo, dan juga fasilitas di Kedung Gulo sama sekali belum ada, sehingga wisatawan yang datang belum bisa menikmati fasilitas yang ada di Kedung Gulo karena memang belum ada.

Pemerintah, pengelola, serta masyarakat sekitar belum berperan dalam pengelolaan dan pengembangan di Kedung Gulo. Hal ini sungguh sangat disayangkan karena Kedung Gulo memiliki potensi yang baik. Kedung Gulo juga masih belum menerapkan protokol kesehatan dalam masa pandemi *Covid – 19*, di Kedung Gulo belum ada tempat cuci tangan untuk wisatawan yang datang, dan tidak ada anjuran atau spanduk yang mengisyaratkan untuk selalu menggunakan masker dan menjaga jarak, belum menerapkan protokol kesehatan di Kedung Gulo dimungkinkan

karena di Kedung Gulo masih belum terlalu ramai wisatawan yang datang dan masih sepi.

B. SARAN

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dalam pengembangan Kedung Gulo terdapat saran dari penulis diantaranya sebagai berikut :

1. Perlu adanya campur tangan dari Pemerintah, Pengelola, dan Masyarakat sekitar dalam pengelolaan dan pengembangan Kedung Gulo agar bisa menjadi wisata yang lebih baik lagi dan tentunya semakin banyak wisatawan yang datang.
2. Perlu adanya Organisasi dan Sumber Daya Manusia dalam pengelolaan dan pengembangan Kedung Gulo agar bisa berjalan dengan lancar.
3. Perlu adanya ijin resmi dari pihak yang berwajib untuk keberlangsungan Kedung Gulo dalam pengembangan dan pengelolaannya agar dapat berjalan dengan baik dan lancar.
4. Hendaknya pemerintah daerah melalui dinas kebudayaan dan pariwisata membangun akses menuju Kedung Gulo yang lebih baik.
5. Perlu dilakukan penambahan fasilitas di Kedung Gulo seperti lahan parkir, toilet, tempat cuci tangan, tempat bersinggah, dan pos keamanan.